

Témoignages de joueurs

RENFORCER LA PRÉVENTION

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/02/2014 à 09:57

Je veux simplement souligner que ce site est très bien, c'est intéressant que les joueurs puissent s'exprimer, hélas il y en a très peu, mais pour ceux-là le mal est fait, C'EST EN AMONT QU'IL FAUDRAIT AGIR, à quand une campagne **NATIONALE** **de sensibilisation AUX DANGERS DU JEU**, certes il y a le message : "jouer comporte des risques" ON NE LE RÉPÈTE PAS ASSEZ, et pourtant c'est vrai, on a en fait l'expérience nous qui témoignons sur ce site.

Il y a bien une campagne choc contre le sida à laquelle participent bon nombre de personnalités importantes, certes il est bien plus grave de perdre la vie que son argent, **MAIS A NOTRE EPOQUE : AVEC LE FRIC LA VIE EST PLUS DOUCE, ON SE SOIGNE BEAUCOUP PLUS EFFICACEMENT.**

Je veux ajouter :

qu'une campagne de PRÉVENTION CONTRE LE JEU doit être faite de MÊME AMPLÉUR que celle CONTRE LE SIDA.

LE DANGER EST IDENTIQUE.

